



## **Antrag der Grünen-ALG**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Oktober

von

**GR<sup>in</sup> Manuela Wutte, MA**

### **Betrifft: Grüne Meile für den Bezirk Gries**

Grüne Meilen sind Gassen oder Straßen, die dauerhaft begrünt und verkehrsberuhigt sind. Sie steigern die Aufenthaltsqualität, fördern das Miteinander und schaffen Treffpunkte. Eine Grüne Meile in jedem Grazer Bezirk wäre ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz, durch Begrünung und Beschattung, durch Vorrang für umweltfreundliche Mobilität und durch eine Reduktion der Luftbelastung.

Der Bezirksrat Gries hat sich in seiner Sitzung im September 2019 für eine Grüne Meile im Bezirk ausgesprochen. Dieses wichtige Anliegen sollte umgehend von der Stadt Graz aufgegriffen und umgesetzt werden. Daher stelle ich seitens des Gemeinderatsklubs der Grünen/ALG folgenden

### **Antrag**

1. Die Stadtbaudirektion wird ersucht, Kriterien für die Errichtung einer Grünen Meile wie z.B. FußgängerInnenfrequenz, Verkehrssituation, Leitungsverlauf, Straßenquerschnitt, Erdgeschoßnutzungen u.ä. auszuarbeiten. In weiterer Folge wird die Stadtbaudirektion ersucht, einen geeigneten Straßenzug im Bezirk Gries in enger Kooperation mit dem Bezirksrat auszuwählen und entsprechende Schritte für die Realisierung zu setzen.
2. Bürgermeister Nagl wird in seiner Zuständigkeit als Stadtsenatsreferent für Stadtplanung und Grünraum ersucht, budgetäre Vorsorge für die Umsetzung einer Grünen Meile im Bezirk Gries zu treffen.